



NOTA Minuto

3^{ra} época Diciembre 2022

EL MINUTO DE DIOS

Presidencia OMD

Editorial

Estimados amigos:



A todos los directivos, a los funcionarios, cualquiera que sea el papel que desempeñan, a los profesores de nuestros colegios y universidad, a todos los colaboradores que de una u otra manera se empeñan en que El Minuto de Dios pueda seguir cumpliendo su tarea de servir a todos, de que nadie se quede sin servir y de que seamos útiles para todos los colombianos, les presento un cordial saludo de Navidad.

Ojalá el Señor Dios esté en el corazón de todos ustedes. Ojalá no se contenten únicamente con cantar unos villancicos o hacer el pesebre en sus casas, sino que le preparen al Niño Jesús un puesto especial en el amor y en el corazón de cada uno.

Que el Señor los bendiga. Que el Señor les premie todo lo que han hecho para favorecer las acciones de El Minuto de Dios en este año 2022 que estamos terminando. Que el Señor los llene de entusiasmo para que el año entrante, con nuevo gozo, con nuevo entusiasmo, con fuerzas renovadas, estén todos ustedes al servicio del prójimo que nos necesita.

En este mes de diciembre recordamos no solo el nacimiento de Cristo, sino que recordamos que muy pronto vamos a estar celebrando los 68 años del programa "Minuto de Dios". Comenzó el 10 de enero de 1955 en televisión. Pero también el 17 de enero estaremos celebrando lo que habría sido un nuevo cumpleaños del padre Rafael García Herreros. Ustedes recuerdan que el padre Rafael nació en 1909, el 17 de enero; de manera que ya serían, si estuviera él todavía en la vida, 114 años después de la fecha de su nacimiento. Que el Señor lo bendiga en el cielo; y que por el Señor, al recordar lo que él dijo y lo que él hizo, nos estimulamos para seguir cumpliendo con los ideales que él mismo trazó a la obra de El Minuto de Dios.

¡Feliz Navidad para todos! ¡Próspero año nuevo para todos, todos!

P. Diego Jaramillo, cjm

Regalemos sonrisas, en esta Navidad, a los niños del Chocó



Esta navidad queremos regalar sonrisas

Ayúdanos a que cientos de niños del Chocó pasen una feliz navidad

Trae tu regalo al Banco de Ropa ubicado en la Tv 73A N° 82-61

O puedes hacer tus aportes a

DAVIVIENDA
Cuenta de ahorros
004000160590

El Chocó es uno de los departamentos más desfavorecidos de Colombia. Por eso, en esta Navidad, la Corporación Organización El Minuto de Dios, en alianza con la Armada Nacional, entregará miles de juguetes en cuatro poblaciones vulnerables del Pacífico colombiano: Pizarro, Doccordó, Nuquí y Bahía Solano, con el fin de llevar esperanza y felicidad, en estas festividades, a los niños.

En el 2021 logramos dar 8.600 regalos a los niños de la Alta Guajira, con la colaboración de numerosos benefactores. Para este año la iniciativa #NavidadEnChocó tiene la meta de entregar 10.000 regalos en este departamento.

Con tu apoyo compartiremos alegría con más niños. Si estás interesado en apoyar esta obra, puedes llevar juguetes nuevos al Banco de Ropas de El Minuto de Dios en la Transversal 73 A # 82 - 61, en Bogotá, o realizar tu aporte en la cuenta de ahorros Davivienda 004000160590. Con los recursos recaudados entregaremos, en tu nombre, regalos a niños que sonreirán en Navidad.

Seminario internacional de Tecnología EM



FUNDASES volvió a tener protagonismo en la Conferencia Internacional de Tecnología EM, que tuvo lugar el pasado 2 de diciembre en Honduras. Esta es una conferencia que se lleva a cabo cada año con la participación de más de 140 países que implementan la tecnología EM en el mundo.

EMRO (EM Research Organization) es la entidad que realiza este seminario anual, con los mayores representantes de la tecnología EM en los diferentes países. En años anteriores fuimos anfitriones de este gran evento; este año nuestros hermanos de Honduras fueron quienes tuvieron la responsabilidad de dirigir la conferencia. Nuestro tema fue: "El manejo de residuos domésticos y de compostaje de residuos agroindustriales", dirigido por nuestra gerente de producción Milena Salgado Zuluaga.

¿Desean asesoría sobre productos que cumplen parámetros orgánicos y biológicos de ayuda al medio ambiente y generan crecimiento sostenible en la producción agrícola? Las vacaciones son tiempo propicio para realizar actividades en los jardines y en el campo, cuidando "la casa común". En FUNDASES tendremos mucho gusto en atenderlos. Visiten nuestras redes sociales y la página web: www.fundases.net

Noche TecMD: un reconocimiento a los mejores

El 6 de diciembre se llevó a cabo la primera versión de la Noche TecMD, un evento de gala que reconoce a los miembros destacados de la comunidad académica. Fueron 29 personas las galardonadas, en cuatro categorías: excelencia académica, profesor mejor evaluado, excelencia en prácticas y aliados con espíritu TecMD.



El evento, organizado por el área de Bienestar Institucional, contó con la asistencia de 85 invitados, entre galardonados, sus familias, personal administrativo y aliados de los proyectos de articulación como Atenea y las Secretarías de Educación de Bogotá y Risaralda.

Por invitación del rector de la institución, P. Noe Rafael Rivera Leiva, eudista, estuvieron presentes tres estudiantes con los mejores promedios de los proyectos de articulación de Risaralda, quienes pudieron venir con sus padres y disfrutaron de una experiencia enriquecedora, al conocer la ciudad de Bogotá y las acciones que realiza El Minuto de Dios.

El objetivo del evento es permitir a los estudiantes el sentido de pertenencia y resaltar la misión del TecMD de llevar educación de calidad a estudiantes que de otra manera no podrían acceder a la educación superior.

Video del evento: <https://www.youtube.com/watch?v=nmuA1CYwukk>

Ayudar es la mejor ofrenda en Navidad

Como uno de los principales objetivos de la Corporación Industrial Minuto de Dios es la formación y dignificación humana, apoyamos a la Fundación FORMEMOS y con nuestra mano de obra aportamos un granito de arena a la educación de cientos de niños y jóvenes de poblaciones vulnerables.



La Fundación FORMEMOS, con un colegio de educación secundaria con énfasis en formación agrícola, ubicado en Tena, Cundinamarca, busca educar integral y preventivamente a niños y niñas campesinos desplazados, involucrando a la comunidad y posicionando a los menores en un nivel productivo del sector rural, a fin de que sean los líderes y emprendedores finales del futuro.

Para lograr este propósito, además del apoyo de la Fundación, ofrecemos una gran variedad de productos y servicios con sentido social y pensados con amor, elaborados por los mismos estudiantes y que contribuyen de manera significativa al sostenimiento de esta importante labor social.

Para comprar obsequios en Navidad y aportar a esta maravillosa causa, ingresa a:

<https://www.fundacionformemos.org/es>

"Daremos gracias al Señor porque es bueno" (Salmo 118)

Las Emisoras del Minuto de Dios han programado, para sus oyentes, una serie de encuentros de oración y alabanza, de carácter masivo, para dar gracias a Dios por todo lo que nos ha regalado durante el año que está próximo a terminar y para pedir bendiciones en el año 2023. Estos encuentros se llevarán a cabo en cada una de las ciudades en donde las emisoras hacen presencia. El padre Javier Riveros está al frente de las emisoras de Bogotá y Medellín y el padre John Mario Montoya, de las de Barranquilla y Cartagena. Estas actividades están programadas así:



Medellín: 17 de diciembre, 3:00 p.m., coliseo de la Universidad Pontificia Bolivariana. En esta ciudad, el padre Javier estará acompañado de los padres Pedro Justo Berrío y Leonardo Arboleda; la animación musical estará a cargo del ministerio Fuerza de Dios, de El Minuto de Dios.

Barranquilla: 28 de diciembre, 6:30 p.m. en la Catedral Metropolitana María Reina. Comenzará con un momento de oración y alabanza a cargo del cantante católico Jesús España, seguidamente la celebración eucarística presidida por el P. John Mario Montoya y concelebrará el P. Oscar Rodríguez.

Cartagena: 27 de diciembre, 6:30 p.m. La audiencia de los 89.5 FM de El Minuto de Dios de Cartagena se reunirá por primera vez en la Catedral Santa Catalina de Alejandría, ubicada en el Centro Histórico, Calle Santos de Piedra No. 34-55. La eucaristía será presidida por el padre John Mario Montoya y comienza con un momento de alabanza y oración a cargo del ministerio Salmos.

Bogotá: 28 de diciembre, 6:00 p.m., en la Plaza de Banderas del barrio Minuto de Dios, con el lema: "Despierta tu poder y ven a salvarnos". Acompañará al P. Javier Riveros el P. Leonardo Arboleda.

Oremos juntos para que el Señor derrame abundantes bendiciones sobre cada integrante de la familia Minuto de Dios.

<https://minutodedios.fi/>

Año de aprendizajes y logros para los asociados de la Cooperativa



asociados, a quienes agradecemos como socios, y queremos impulsar el acceso a la educación para miles de jóvenes, así como egresados, empleados y entidades que nos prefieren como su mejor aliado en opciones financieras; todo esto gracias a la permanencia y apoyo incondicional de ustedes, nuestros asociados.

De parte de la Cooperativa, les deseamos una feliz Navidad y un próspero año nuevo. Que en esta época de reflexión y unión familiar, podamos celebrar los logros de un gran año que está por finalizar y nos preparemos para recibir el 2023, con nuevos retos que asumiremos con el apoyo de cada uno de ustedes.

Felices fiestas les desea la Fundación Minuto de Dios: Tu Futuro, Nuestro Presente.

El Colegio Minuto de Dios abre sus puertas en Ibagué



Un evento cargado de ilusión y expectativa realizó el 6 de diciembre la Corporación Educativa Minuto de Dios en la inauguración del Colegio Minuto de Dios, construido en la Arboleda del Campestre: una institución moderna y muy completa que trae nuevas oportunidades para la educación en Ibagué.

En 2023 se proyecta atender 285 niños y niñas en preescolar y primaria. La propuesta educativa incluye formación integral humana y social, además de énfasis en el inglés como segunda lengua y "con recursos metodológicos y físicos para comenzar a incorporar a los niños en la metodología STEM" (Ciencias, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas, por sus siglas en inglés), explicó el Dr. Javier Manjarrés, Director General de los Colegios Minutos de Dios y rector del Colegio Arboleda Campestre en Ibagué.

La familia Laserna Phillips donó 60.000 m2 de terreno y la Constructora Bolívar aportó una suma considerable, representada en obra. En la inauguración, el padre Diego Jaramillo expresó: "Gracias al encuentro de diversas instituciones, hoy podemos coronar la entrega del edificio para los pequeños y para los estudiantes de primaria. Por supuesto, aún tenemos el desafío de crear espacios para ofrecer servicios de bachillerato; con la ayuda de Dios, esperamos poder sacarlos adelante". Paulo Laserna Phillips manifestó que con este proyecto su familia ha querido honrar la memoria de la su papá, sirviendo a la juventud y la infancia de Ibagué, en medio del desarrollo urbanístico de la Arboleda del Campestre, para lo cual vinculó como aliado a El Minuto de Dios.

Jorge Palomares, presidente (E) de Constructora Bolívar enfatizó la misión de la Constructora Bolívar de crear comunidades con propósitos comunes y su deseo de que "esta alianza con El Minuto de Dios sea el principio de muchas más para seguir construyendo país".



El Director Ejecutivo de la Corporación Educativa Minuto de Dios, Salvador Cabrera, manifestó: "Este es un inicio histórico, donde brindaremos educación innovadora para transformar a Colombia. Continuamos desarrollando el sueño de nuestro educador, Siervo de Dios Rafael García Herreros, sirviendo a la comunidad con corazón y con calidad".

Por todo lo alto UNIMINUTO celebró sus 30 años



Como una solemne ceremonia, UNIMINUTO celebró por lo alto sus primeros 30 años formando profesionales idóneos y ofreciendo educación pertinente y de calidad en Colombia. Discursos emotivos, homenajes, presentaciones musicales y artísticas engalanaron el evento.

El padre Diego Jaramillo destacó el trabajo que ha realizado la universidad en estas tres décadas y añadió: "Yo creo que los 170 mil (graduados) tienen que hacerse sentir. Es un aporte importante para Colombia. Quisiéramos haber sembrado en ellos una semilla de amor y compromiso con el país, con el desarrollo de todas las regiones de la patria".

El rector general de UNIMINUTO, P. Harold Castilla, ofreció un sentido discurso. "Continuaremos llevando educación superior a regiones que históricamente no tenían acceso a ella. También enriqueciéndola con diferentes niveles y áreas de formación, áreas de conocimiento y modalidades que posibiliten la permanencia de los jóvenes y de las poblaciones más vulnerables y diversas en sus lugares de origen...", señaló.

En la ceremonia, se impuso la Orden al Mérito Universitario UNIMINUTO, en el grado de Gran Cruz, a los doctores Fernando Ojalvo, Eduardo Pacheco y Carlos Rodrigo Pacheco, por su contribución al crecimiento de la institución. Además, 34 colaboradores fueron condecorados por su trayectoria en la institución.

Deleitaron a los asistentes: un concierto de la Fundación Orquesta de Cuerdas de Bogotá y la presentación del Ballet de Sonia Osorio evocando las regiones en que UNIMINUTO tiene presencia. El broche de oro fue la condecoración del Congreso de la República al P. Diego Jaramillo y a UNIMINUTO con la Cruz "Orden de la Democracia Simón Bolívar".

Una de las actividades normales de la comunidad eudista, en particular de los candidatos al sacerdocio, es la misión de Adviento y Navidad. Este año se han privilegiado como campos de misión las parroquias eudistas.

A la nueva parroquia San Juan Eudes, en Soacha, se desplazó un numeroso grupo de seminaristas y aspirantes al sacerdocio, a fin de llevar el amor de Dios y la Buena Nueva de Jesucristo a los pobladores del sector de Ciudad Verde, teniendo como epicentro "La Chucuita"; ellos estarán acompañados por los padres Orlando Castro, Wilson Sossa y Edwin Flórez. Realizarán visitas a los hogares y diversas actividades para niños, jóvenes y adultos; por supuesto, la novena de Navidad y la eucaristía se celebrarán en la capilla Corazón de María, de "La Chucuita" y en los centros comerciales del sector: Jardín y Prado Verde.

Una hermosa y bendecida manera de ambientar la misión y, al mismo tiempo, recoger los frutos del año de trabajo pastoral en el sector fue la celebración de primeras comuniones y confirmaciones en Ciudad Verde.

"Les quiero desear hoy que brote para ustedes la felicidad verdadera de la Navidad: que se sientan felices de ser amados por Dios, porque están existiendo y porque va a clarear el día de la salvación en Jesucristo; porque va a aparecer para cada uno de nosotros la belleza de una nueva vida, llena de paz y de bendiciones que nos otorga Jesucristo desde el portal de Belén"

(P. Rafael García Herreros)